

Cornelia Federer (bisher)

St. Gallen

Grüne

1964

Dipl. Pflegefachfrau HF

Leitung med. Versorgung Stiftung Kronbühl

co.federer@bluewin.ch



Die Pflege ist ein spannendes und selbständiges Arbeitsgebiet, welche durch die Umsetzung der Pflegeinitiative die dringend nötige Anerkennung und Fachpersonen erhalten muss.

Eine zuverlässige fachlich fundierte Spitex ist für Stadt St.Gallen sehr wichtig. Auch verschiedene bedarfsgerechte Betreuungsangebote für ältere Menschen sind essenziell.

Palliative Care mit dem Hospiz ist ein wichtiger Pfeiler im Gesundheitssystem.

Gute Vernetzung Spital/Spitex und weitere ambulante Dienste.

Flexible KITA`s passend zu den Diensten der Pflegenden, mehr Ferien um sich von der anspruchsvollen Arbeit erholen zu können.

Andrea Hornstein (bisher)

St. Gallen

PFG Politische Frauengruppe

1966

Leiterin Pflegedienst

Dipl. Managerin MAS FH

www.pfg-sg.ch

a.hornstein@bluewin.ch

Instagram, LinkedIn



Professionelle Pflege und Betreuung ambulant und stationär für alle.
Rasche Umsetzung der Pflegeinitiative.

Noemi Bänziger (neu)

St. Gallen

GLP

1988

Dipl. Pflegefachfrau HF, Fachrichtung Psychiatrie

baenziger.wahlen@gmx.ch

<https://stgallen.grunliberale.ch>

Facebook, Instagram



Entwicklung statt Stillstand. Für eine rasche Umsetzung der Pflegeinitiative!

Nicole Hayoz (neu)

St. Gallen

EVP

1973

Dipl. Pflegefachfrau NDS

Dipl. Expertin Intensivpflege

Co-Präsidentin EVP Stadt SG

Vorstandsmitglied EVP Frauen Schweiz

nicole.hayoz@evp-sg.ch

<http://linkedin.com/in/nicole-hayoz>



Mir ist eine rasche und sinnvolle Umsetzung der Pflegeinitiative sehr wichtig. Eine Ausbildungsoffensive allein reicht hier bei weitem nicht! Wir müssen unseren Pflegenden Sorge tragen, darum bemüht sein, dass sie nicht wie bis anhin so zahlreich aus dem Beruf aussteigen. Ansonsten droht der völlige Kollaps des Gesundheitssystems! Um dies zu verhindern, braucht es Massnahmen und Geld. Dieses Geld soll endlich gesprochen und eingesetzt werden. Applaus allein genügt nicht! Auch für die 2. Phase der Umsetzung bei der es um die Arbeitsbedingungen geht, werde ich mich für die Interessen von uns Pflegefachleuten einsetzen.

Andrea Krebs (neu)

St. Gallen

EVP

1962

Dipl. Pflegefachfrau HF

Leiterin Pflege

Co-Präsidentin EVP Stadt SG

Vorstandsmitglied EVP Frauen Schweiz

a.krebs@gmx.ch

Linked In, Xing, Facebook



Die Stadt St. Gallen, mit den vielen Spitälern, Heimen und grosser Spitex braucht im Stadtparlament Rückhalt zu Pflege Themen. Die demografische Entwicklung zeigt, dass gute Pflege für die Bevölkerung sehr wichtig ist. Deshalb müssen Personen mit Knowhow der Pflege ins Stadtparlament. Als Pflegefachfrau und Pflegeleiterin bringe ich meine Erfahrungen ein.